

Häkeln für Kinder



Wir häkeln mit euch!



Ob Wal, Katze, Hunde, Jonglierbälle, Wal, Topflappen oder süße Mäuse - alles kann mit der Häkelnadel entstehen.

Das Auswahl-Treffen findet am 10.10.2018 um 17 Uhr im Alten Rathaus in Knetzgau statt. Hier haben wir jeweils ein Muster dabei!

An zwei bis drei Häkelabenden jeweils am Mittwoch ab 17.00 Uhr können **Kinder ab 10 Jahren** ihr Häkelprojekt verwirklichen.

Wir freuen uns auf euch!

Alexandra Zösch und Marion Schüll

Anmeldung bei Thomas Zettelmeier

(☎ 09527/ 79-25, ✉ zettelmeier@knetzgau.de)